

Registro para diputaciones

Vive el PRI
intensa jornada;
60 aspirantes

POR LUIS MONTES DE OCA
Noticias

El registro de los al menos 60 aspirantes a las diputaciones del PRI por los 15 distritos electorales de la entidad, fue realizada ayer en un ambiente de fiesta y será por medio de encuestas como se determine quienes quedarán como precandidatos, de los que realizaron este trámite de la Fase Previa.

El distrito electoral X, San Juan del Río, fue el que presentó mayor número de aspirantes (nueve), en tanto que el que recibió menos registros fue el XII correspondiente a El Marqués (cuatro) y para el XV que abarca a todos los municipios serranos, la de mayor cobertura (Jalpan, Arroyo Seco, Pinal de Amoles, Landa de Matamoros y San Joaquín) sólo se presentaron seis tiradores.

Para los seis distritos de Querétaro se registraron 20 aspirantes, cinco para el I; dos para el II; en el III fueron tres, cuatro para el IV, tres en V y el mismo



AYER DE LAS 10 a las 18 horas se realizó el registro de los 60 aspirantes priistas a los 15 distritos electorales locales.

número para el VI.

Anoche a las 23:30 horas Norberto Alvarado Alegría, de la Comisión Estatal de Procesos Internos, precisó que Apolinar Ramírez; Federico Lara; Francisco González de Cosío; J. Merced Aguilar Trejo y Pedro Morlaes, son los que aspiran a contender por el Distrito I.

Edgar Rosas y Josefina Vargas buscan la candidatura por el Distrito II, mientras que la terna para el Distrito III la integran: Alfredo Lugo Oñate; Jaime Escobedo y Alejandro Valdez, y por el IV van Bernardo Ramírez,

Carlos Rentería, María Isola Aldape y Pablo Meré Alcocer.

En el Distrito V se registraron: Antonio Peña; María Sol López y Rodrigo Romero y cierran esta lista por el VI Distrito: Enrique Beltrán; Francisco Hernández Velásquez y Heriberto González.

La Comisión Estatal de Procesos Internos tendrá 48 horas para conocer quienes serán los aspirantes que puedan contender, de acuerdo al cumplimiento de sus requisitos y de estos por encuesta sacar a los 15 que enfrentarán el proceso electoral.

Cambian Alcaldías buscan diputación

IPOR REDACCIÓN

Presidentes municipales priistas dejan sus cargos para ir en busca de una diputación local. Los alcaldes de Tolimán, Magdalena Muñoz, Landa de Matamoros, Mercedes Ponce, y Huimilpan, Antonio Aguilar Landaverde, registraron su precandidatura en el Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

"Fueron solamente tres los presidentes municipales que registraron su precandidatura, y son los de Landa de Matamoros, Tolimán y Huimilpan", destacó el presidente de la Comisión de Procesos Internos del PRI, Héctor Guillén, luego de concluido el registro.

Más de 60 precandidatos para contender por una de las 15 diputaciones locales del Estado se registraron ayer en las instalaciones del PRI estatal, el proceso de registro inició a las 9:00 horas y concluyó a las 20:00 horas.

El alcalde de Tolimán buscará ser el candidato a diputación local por el distrito XIII, el edil de Landa de Matamoros contendrá por el distrito XV, y el presidente de Huimilpan está interesado en el VIII.

"Entran en igualdad de circunstancias, tanto los alcaldes, como los partidarios que no tienen ninguna función pública, ya las encuestas nos dirán quien está mejor posicionado", subrayó el presidente de la Comisión de Procesos Internos del PRI.

AM 23-02-06/16

Registra el tricolor a más de 70 aspirantes para 15 diputaciones

LUIS ARMANDO CAMPERO

Más de 70 aspirantes a las 15 diputaciones locales solicitaron su registro ayer ante la Comisión Estatal de Procesos Internos del PRI, en una pasarela que terminó más allá de las ocho de la noche.

Al cierre del proceso de registro, el órgano de gobierno de la Coalición revisa cada uno de los expedientes, para que en menos de 48 horas emita un dictamen de procedencia para cada aspirante.

Desde las 10 de la mañana, se concentraron varios grupos provenientes de todos los municipios del estado, para apoyar a sus candidatos, entre los que figuraron Francisco González de Cosío, Sergio Moctezuma, Meche Aguilar, Jaime Escobedo, Magdalena Muñoz, Leobardo Vázquez, Merced Ponce Ponce, Maritza Patiño, Pablo Meré, Mercedes Lactelle.

Cabe señalar que para el caso de los aspirantes a diputaciones locales, todos se someterán a encuestas, mismas que se harán en la primera quincena de marzo y de los resultados de estos estudios se elegirán a los candidatos de manera directa, sin llegar a

convención de delegados.

Por lo pronto, este domingo se llevarán a cabo las convenciones municipales en Colón, San Juan del Río, Arroyo Seco y Pinal de Amoles, donde se determinarán los candidatos a estos municipios, mientras que el resto que también irá por convención, será el próximo 5 de marzo.

DA/ 23-02-06/11

Cristo debería entrar en cada político: Rubio Ch.

LUIS ARMANDO CAMPERO

Ignacio Rubio Chávez, candidato del PAN a la diputación federal del Primer Distrito, sostuvo que si bien Cristo no debe entrar en la política, sí debería entrar en cada político, "ahí es donde debería estar ese sentimiento de amor, de perdón y de respeto en todos los candidatos".

En entrevista para ABC Diario, quien fuera presidente de la Asociación de Peregrinos de Querétaro al Tepeyac por 10 años, consideró que el trabajo que realizó al frente de la Asociación es la razón primordial por la que ganaría la diputación federal del primer distrito, y no tanto el Partido Acción Nacional.

Ha sido, dijo, el trabajo hecho durante más de una década, siempre de la mano de gente de 12 municipios que integran este distrito, lo que lo ha llevado a conocer de cerca sus necesidades y que lo conozcan a él.

Indicó que es el momento de incursionar en un proceso electoral, no sólo para representar a esta región en el Congreso de la Unión, sino para hacer un trabajo de gestoría por ellos.

Sin embargo, también reconoció que Acción Nacional ha sido parte fundamental en esta posibilidad, ya que se ha significado como un partido que ha dado buenos resultados en sus gobiernos, dotando de servicios y obra a comunidades lejanas, por lo que resulta en suma un paso importante para aspirar a obtener el triunfo en este distrito.

Afirmó estar consciente del trabajo hecho por sus adver-

sarios políticos en esta región, esta maquinaria que tienen, los apellidos, pero vamos ante todo con una postura de respeto.

Apuntó asimismo que todos los años que diéron servicio en la Asociación no sólo fue a panistas, sino a todos en general, sin importar cuál era su tendencia política, "sabemos y respetamos esas trayectorias".

Afirmó ir con todo el conocimiento de causa sobre quienes son sus contendientes, "no queremos ver las cosas de color de rosa ni muy románticos, sabemos lo difícil que hay que transitar, los ataques que vendrán, que hay en estos procesos".

Al ser cuestionado si luego de varios años de presidir la asociación de peregrinos, ¿Ignacio Rubio tiene apoyos extraterrenales en esta contienda política?, el neopanista aseveró:

-Sí, los tenemos. Y es que si bien está de acuerdo en que Cristo no debe entrar en la política, sí debería entrar en cada político; ahí es donde debería estar ese sentimiento de amor, de perdón o de respeto.

"Es esa razón y creencia que nos permita no marearnos en tabiques, es importante no endiosarnos con cargos de esta naturaleza, para eso debe estar presente Cristo. No hay que confundirnos en este sentido, servirá con una visión humanista y vocación de servicio", finalizó Ignacio Rubio.

DA/ 23-02-06/12

Solicitan revisar elección de PAN

Las posiciones dos y cuatro fueron reservadas para Rafael Puga Tovar y para Sonia Rocha

IPOR ANGELES OCAMPO

El diputado local, Arturo Maximiliano García, señaló que las prácticas internas del partido en cuanto a la elección de candidatos plurinominales deberán someterse a revisión, luego de que el Comité Estatal del PAN definió la segunda y cuarta posición para sus integrantes.

"Creo que son prácticas que habría que replantear... (¿Reclamarán las posiciones?) esa decisión se la dejo a los miembros activos y adherentes de Acción Nacional, que la juzguen y la consideren, finalmente la decisión está tomada y habrá que respetarla".

El domingo 5 de marzo, mil 21 militantes activos del estado de Querétaro en el PAN, ordenarán la lista de candidatos a diputados locales por la vía de representación proporcional. Mediante votación, los primeros cinco lugares serán los que tengan posibilidades de ocupar una curul en el Congreso local.

Sin embargo las posiciones dos y cuatro ya fueron reservadas para el dirigente estatal del partido, Rafael Puga Tovar, y para Sonia Rocha, coordinadora de organización electoral del Comité Estatal.

En la convención sólo los panistas elegirán a los candidatos que ocupen los lugares uno, tres y cinco de la lista.

"Va a ser contienda muy pareja en cuanto a todos y no podría dar mi pronóstico porque no sé cuál sea su operación en los demás municipios. Es orden de lista, no habrá segunda vuelta. La forma de votación es en una boleta, donde se podrá votar por dos personas sin orden jerárquico y



FOTOS: ELIZABETH MALJICA / CARLOS RUDE



Polémica

Arturo Maximiliano García, diputado local por el PAN, indicó que las prácticas internas del partido en cuanto a la elección de candidatos plurinominales deberán someterse a revisión. Pues las posiciones dos y cuatro ya fueron reservadas para el dirigente estatal del partido, Rafael Puga Tovar, y para Sonia Rocha, coordinadora de organización electoral del Comité Estatal.

quien tenga más nombramientos al final del cómputo será el que ocupe el primer lugar en la lista y así sucesivamente.

En el caso de los candidatos a diputados federales por la vía plurinomial, Arturo Maxi-

miliano indicó que la lista se ordenará conforme a la votación, y aseguró que en el ámbito federal el que va a llegar será el que ocupe la primera posición, ya que dijo, la segunda es un poco más comprometida.

Critica candidato a jefe de su esposa

IPOR ERIC PACHECO

José Pérez Hermosillo, precandidato a la Presidencia Municipal de Querétaro por el Partido Convergencia, criticó el trabajo en desarrollo urbano que realiza la administración del Alcalde Armando Rivera Castillejos, el jefe de su esposa, Yvette Coutiño.

Según el precandidato, la ciudad está mal planeada, lo cual lamentó.

"No hay una planeación, en realidad el crecimiento nos ha rebasado o sea, hacemos vialidades cuando ya tenemos encima el crecimiento, no hay un plan donde podamos pensar en crear infraestructura, servicios bien planeados sin lastimar las zonas con vocación agrícola u otro tipo de vocación, tenemos sólo paliativos", aseguró.

Pérez Hermosillo dijo que la ciudad de Querétaro no ha logrado tener un desarrollo, sino solamente un crecimiento, por lo que cuestionó el actuar de la administración municipal que encabeza Armando Rivera, en donde su esposa Yvette Coutiño es la secretaria de Gobierno.

En su punto de vista, quien es ex presidente de la Federación de Colegios y Profesionistas, consideró que se deben cambiar los paradigmas del desarrollo urbano en la entidad, pues los escenarios no son muy alentadores debido a que la ciudad ha sido rebasada por el crecimiento.

"El desarrollo urbano no es solamente vialidades, que es lo que creemos, el desarrollo urbano, tenemos desde el punto de vista social, qué es lo que sucede, qué sucede con el medio ambiente, qué pasa con el agua, con el transporte, hay muchos aspectos que inciden en el desarrollo urbano", explicó.

Anuncia el PAN cursos a sus candidatos



SONIA ROCHA Acosta.

POR MANUEL PAREDÓN
Noticias

El Partido Acción Nacional, prepara en aspectos jurídicos y legislativos a sus diputados de la siguiente legislatura.

Así lo dio a conocer la Secretaria de Acción Sindical Sonia Rocha Acosta.

Aun no se tiene la temática de dichos cursos que serán impartidos por el CEN.

Dijo que a partir del próximo 5 de marzo, cuando terminen sus procesos internos en los que elegirán a los candidatos locales y federales por representación propor-

cional, también los preparan para que realicen campañas ganadoras.

Dos de las cinco candidaturas a las diputaciones locales por representación proporcional, fueron asignadas según se informó oportunamente, al presidente del comité directivo estatal del blanquiazul Rafael Puga Tovar y a la secretaria de Acción electoral Sonia Rocha.

Por tanto, solo estarán en juego tres, lugares que se disputarán 14 panistas.

Ellos son: María Lourdes Sánchez Chávez, Ricardo Andrade Becerra, María del Carmen Vargas Hernández, Adriana Fuentes cor-

tés, Jesús Iván Castro Morales, Jerónimo Arsenio Bañuelos Hernández, José Antonio López Bárcenas, Gerardo Martínez Martínez, José Ramón Ramón Fernández de Cevallos y Chavarría, Laura Baca Villalobos, Diego Jorge Alvarado Pacheco, María Dolores Hernández García, y Eric Salas González.

Para dos escaños en la Cámara Baja por esa misma vía, fueron propuestos Alberto Vázquez Hernández, Maricela Romero Flores, Jesús Arredondo, Velázquez, Jorge Sandoval González y Carmelita Quintanar Jurado.

AM/ 28-02-06 14

AM/ 23-02-06 1

N/ 23-02-06 12

Garantizan seguridad de candidatos y comicios

Por el alto consumo de alcohol, la autoridad se mantendrá alerta, aseguró el secretario del Ayuntamiento, Salvador Pérez Guevara

COLÓN

JORGE ESPITIA

Al reconocer que es grave el nivel de venta clandestina y consumo indiscriminado de bebidas embriagantes en las 52 comunidades rurales de Colón, Salvador Pérez Guevara, secretario del Ayuntamiento, informó que la autoridad municipal se prepara para garantizar la seguridad en las campañas y comicios electorales a la Presidencia Municipal.

Pérez Guevara reconoció que la autoridad municipal es la responsable de garantizar la seguridad pública en las 52 comunidades rurales de Colón, e informó que se cuenta con la capacidad y el estado de fuerza suficiente para brindarla.

La autoridad municipal, agregó, mantiene operativos de seguridad preventiva en las 52 comunidades rurales y monitorea las actividades que realizan desde hace algunas semanas

los aspirantes a la Presidencia Municipal, y se prevé reforzar la seguridad el 2 de julio fecha de la jornada electoral constitucional, trabajo que plasma la autoridad municipal en un programa integral que incluye la vigilancia del estricto apego a la legalidad de los actores políticos y sus seguidores.

52

Comunidades son las que vigilará la autoridad.

"Sí, estamos formulando un programa que sea enérgico para todas estas situaciones, y sobre todo que no haya a ningún incidente de aquí hasta el 2 de julio que son las elecciones", aseguró el funcionario.

Informó que hasta hoy no se han registrado incidentes ni riesgos mayores de inseguridad o agresiones en contra de los aspirantes y candidatos de los diferentes partidos políticos; sin embargo reconoció que será necesario intensificar la seguridad en las comunidades para garantizar que prevalezca el estado de derecho.

C/23-02-06/3M

Dice PAN que aumentará la participación de los jóvenes

En Arroyo Seco la juventud se preocupa cada vez más por participar, declaró líder del blanquiazul en este municipio

ARROYO SECO

RICARDO MORALES

Crece el interés de los jóvenes por participar en lo que serán los siguientes procesos electorales de Arroyo Seco, pues saben que resultará esencial para elegir a su nuevo presidente municipal, afirmó la presidenta del Comité Directivo Municipal del PAN, Rosa Ríos Ticia.

Asimismo, comentó que el interés del sector juvenil en las cuestiones políticas del municipio, proviene de la colaboración que en últimos meses ha tenido con los partidos políticos existentes en la demarcación, principalmente con el Partido Acción Nacional.

"Están interesados más que hace tiempo, años atrás cuando no había

ninguna participación, y ahora están concientes de que es fundamental introducirse en las elecciones para que sea elegido el candidato que prefieren, pero esto ha sido luego de la participación que han tenido en el PAN, y algunos otros partidos del municipio", puntualizó.

La líder del blanquiazul, también manifestó que en breve la juventud arroyosequense verá reflejada su participación, una vez que concluyan las elecciones municipales en donde espera se consolide un ayuntamiento panista.

Subrayó que por el momento continúa la participación juvenil al interior de los dos principales partidos políticos del municipio PAN y PRI.



Rosa Ríos Ticia, líder del PAN en Arroyo Seco.

C/23-02-06/3M

Dice PAN que aumentará la participación de los jóvenes

En Arroyo Seco la juventud se preocupa cada vez más por participar, declaró líder del blanquiazul en este municipio

ARROYO SECO

RICARDO MORALES

Crece el interés de los jóvenes por participar en lo que serán los siguientes procesos electorales de Arroyo Seco, pues saben que resultará esencial para elegir a su nuevo presidente municipal, afirmó la presidenta del Comité Directivo Municipal del PAN, Rosa Ríos Ticia.

Asimismo, comentó que el interés del sector juvenil en las cuestiones políticas del municipio, proviene de la colaboración que en últimos meses ha tenido con los partidos políticos existentes en la demarcación, principalmente con el Partido Acción Nacional.

"Están interesados más que hace tiempo, años atrás cuando no había

ninguna participación, y ahora están concientes de que es fundamental introducirse en las elecciones para que sea elegido el candidato que prefieren, pero esto ha sido luego de la participación que han tenido en el PAN, y algunos otros partidos del municipio", puntualizó.

La líder del blanquiazul, también manifestó que en breve la juventud arroyosequense verá reflejada su participación, una vez que concluyan las elecciones municipales en donde espera se consolide un ayuntamiento panista.

Subrayó que por el momento continúa la participación juvenil al interior de los dos principales partidos políticos del municipio PAN y PRI.



Rosa Ríos Ticia, líder del PAN en Arroyo Seco.

C/23-02-06/3M

Elegirán militantes, candidatos plurinominales

IPORÁNGELES OCÁMPO

El domingo 5 de marzo mil 21 militantes activos del Partido Acción Nacional (PAN) ordenarán la lista de candidatos a diputados locales por la vía plurinominal. Los candidatos electos en las primeras cinco posiciones se someterán a un curso de capacitación para la campaña.

"Van 14 candidatos para disputarse los primeros cinco lugares que lo marcan así los estatutos, que son los que quedarán electos como candidatos plu-

rinominales locales por el PAN ... de éstos están reservadas las posiciones dos y cuatro para el dirigente estatal (Rafael Puga Tovar) y su servidora el cuarto...", señaló Sonia Rocha, coordinadora de organización electoral del Comité Directivo Estatal.

Sonia Rocha informó que la convención se llevará a cabo con los mil 21 delgados numerarios acreditados en tiempo y forma ante la secretaría de organización del Comité Directivo estatal, y podrán votar por los dos de los 14 diputados locales plurinominales,

así como por dos de los cinco candidatos a diputados federales.

"En esta convención los mil 21 miembros activos votan por dos propuestas federales y por dos propuestas locales, y con base a esa votación queda el que obtenga el mayor número de votos, aquí no hay segundas vueltas", indicó.

Explicó que en la boleta de votación aparecerán los 14 nombres de los candidatos y cada militante podrá tachar dos cuadros, para elegir sus dos propuestas. Aclaró que si tachan una, o más de tres cuadros se anula la boleta.

AM/23-02-06/4

Contenderá A. Alcocer por alcaldía si hay consenso general perredista

Cuestiona funcionamiento de presidencia municipal

POR LUIS MONTES DE OCA
Noticias

El aún director de la Facultad de Derecho de la UAQ, Agustín Alcocer, precisó ayer que no irá a una contienda electoral y que su participación se dará en tanto haya un consenso en el PRD para postularlo como candidato de unidad a la presidencia municipal de Querétaro y señaló que no tiene ninguna competencia con Dolores Cabrera ni con Manuel González Valle, candidatos de la colación PRI-PVEM y Acción Nacional, respectivamente.

En conferencia de prensa donde estuvo acompañado por el presidente con licencia del PRD

municipal, Luis Máximo Reyes Mendoza, destacó que de no contar con el consenso de todos los perredistas, no participará porque su idea no es desunir sino trabajar a favor del Proyecto Alternativo de Nación de Andrés Manuel López Obrador.

Indicó que la historia no miente y que los extremos son extremos por lo que urge una política basada en el diálogo, la apertura y el respeto a la pluralidad religiosa, además de que urge una política que privilegie los servicios públicos sobre el lucimiento personal, que satisfaga plenamente las necesidades ciudadanas de los queretanos y reconozca el papel trascendental del municipio como núcleo de la estructura gubernamental del país.



AGUSTÍN ALCOCER precisó ayer que no hará campaña para la candidatura a la presidencia municipal de Querétaro, que es el PRD el que debe decidir.

mental del país.

Urge, dijo, una política que de cabida a todas las corrientes de pensamiento y no que las estigmatice por ser diversas a la postura oficial.

Para Agustín Alcocer el municipio de Querétaro trabaja de forma

vertical que se dedica a realizar obras de lucimiento personal, dejando en el abandono a las colonias populares, incumpliendo promesas como la municipalización de Santa Rosa Jáuregui, generando conflictos con las dependencias gubernamentales en sus tres niveles.

Sólo aceptaré candidatura de unidad: Agustín Alcocer

Agustín Alcocer Alcocer, director de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Querétaro, aceptó ser candidato del Partido de la Revolución Democrática al gobierno municipal de Querétaro, sólo siempre y cuando sea candidato de consenso, de unidad, y dijo que la postulación de la exrectora Dolores Cabrera Muñoz al mismo puesto, pero por el PRI-PVEM, no le afecta en sus posibilidades de llegar al Centro Cívico.

Alcocer Alcocer llegó puntual a la rueda de prensa, llegó acompañado del cuestionado dirigente municipal del PRD en el Municipio de Querétaro, Luis Máximo Reyes Mendoza, del exdirector de Derecho, Salvador Franco, de Gonzalo Sánchez Vargas, ex candidato del PRD en el 2003 a la Presidencia Municipal de Querétaro, y de su porra, que al final de su discurso, que no boletín de prensa, le aplaudió.

Llegó para acallar rumores y para poner condiciones a su posible postulación a la Presidencia Municipal de Querétaro, y aceptó que está interesado en la candidatura perredista al Centro Cívico, siempre y cuando se consolide en su persona una candidatura de consenso, de unidad.

Soy claro, apuntó, quiero ser candidato a presidente municipal de Querétaro, siempre y cuando sea por decisión colegiada y consensuada por el instituto político que me postule, en este caso por el Consejo Estatal del PRD.

Admitió que consensó su postulación con el equipo de campaña de Andrés Manuel López Obrador, ha platicado con Manuel Camacho Solís, como con el delegado nacional del PRD en Querétaro, Marco Antonio Rico, así como con consejeros estatales y dirigentes locales.

Agustín Alcocer Alcocer también habló de la postulación de la exrectora Dolores Cabrera Muñoz a la misma posición política pero por la llamada Alianza por México, que hacen PRI y Verde Ecologista, y con quien tiene una rivalidad política, y dijo que no va en busca de revancha, es más, ni la postulación de Cabrera



AGUSTÍN ALCOCER ALCOCER, director de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Querétaro, aceptó ser candidato del Partido de la Revolución Democrática al gobierno municipal de Querétaro, sólo siempre y cuando sea candidato de consenso, de unidad.

Muñoz, ni la de Manuel González Valle por parte de Acción Nacional, le dan dolores ni le afectan en sus posibilidades electorales.

En su discurso dijo que hablar de posiciones ultras, o conservadoras, como lo señaló Cabrera Muñoz en su registro como aspirante de la Alianza por México, quedó postergado desde el fin de la guerra fría, o acaso, cuestionó, desde hace veinte años no hemos estudiado?

Finalmente confirmó que de ser postulado dejaría la Dirección de Derechos, por medio de una licencia, ya que el cambio de director es hasta el 15 de junio, ya en plena campaña electoral.

Si hay consenso, iría Alcocer con el PRD

Este miércoles Agustín Alcocer Alcocer, director de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), reafirmó su interés por contender a la alcaldía de la capital como abandonado del proyecto del PRD, sin embargo aseguró que no quiere crear división entre los militantes del mismo.

En rueda de prensa dijo que su registro dependerá del consenso de los militantes del Sol Azteca y en caso de que no lo hubiera no se registrará como pre candidato; por lo que esperaba a que el partido lo postule además de que se tienen que esperar los tiempos.

"Hoy como ayer soy claro quiero ser candidato a presidente Municipal de Querétaro, siempre y cuando lo sea por la decisión colegiada y consensuada del Instituto Político que me postule. No quiero generar conflictos ni divisiones internas, quiero ser un factor de unidad que la ciudadanía vea un partido que trabaja unido, que la sociedad civil pueda acceder al poder mediante compromisos firmes".

Asimismo Alcocer Alcocer, dijo que en caso de un registro, tendrá que pedir licencia, ya que no puede fungir como director de una facultad y postularse a un cargo público.

Con relación a que si va en contra de Dolores Cabrera la candidata al mismo puesto por el PRI, dijo que no se trata de ir en contra de los candidatos, si no dar a conocer un proyecto diferente.

"En realidad no es que vaya en contra de Dolores o contra Manuel, lo que queremos lograr es un proyecto alternativo diferente y al mismo tiempo que puedan rendir los resultados para la ciudadanía espera".

Cabe señalar que Agustín Alcocer Alcocer, estuvo acompañado de Luis Máximo Reyes Mendoza, presidente con licencia del Comité Municipal del PRD.



Agustín Alcocer, director de la Facultad de Derecho.

N/23-02-06/2

DOY 23-02-06 15

C/23-02-06/2

"Pelea" Máximo dirigencia del PRD

El líder del perredismo local señaló que la secretaria general Cándida Acosta, esposa del Dirigente estatal no puede asumir el CDE pues sólo pueden sustituirlo en faltas temporales mayores al mes

GUADALUPE ROJAS

El dirigente del del Comité Municipal del PRD con licencia, Luis Máximo Reyes aseguró que no puede tomar la dirección del comité la secretaria general Cándida Acosta Pérez, ya que su permiso es por 22 días y según los estatutos del Sol Az-

teca, en el artículo 7 se explica sólo se puede sustituir al presidente en sus faltas temporales en un plazo no mayor al mes.

En entrevista el perredista dijo que lo recomendable es que se nombre a un encargado de despacho, ya que aseguró, regresará a asumir sus tareas porque los estatutos se lo permiten.

"Sus funciones es sustituir al presidente en sus faltas temporales, no mayores a un mes, yo solicité una licencia por 22 días, mi licencia concluye el próximo martes, soy presidente con licencia en este lapso, lo que se puede hacer es nombrar a un encargado de despacho, 22 días, vuelvo a repetir no lo dijo Luis Máximo lo dice el estatuto del PRD".

En este sentido después de las declaraciones del secretario de comunicación e imagen del comité municipal del Sol Azteca, Juan Manuel Castillo Barragán, no consultó a la militancia y cuestionaron el hecho de que Reyes Mendoza fuera directamente con la dirigencia nacional a dar a conocer su propuesta para la alcaldía de Querétaro, éste desmintió dichas declaraciones, además de que dijo que están trabajando para que Alcocer Alcocer sea el abanderado del PRD, ya que sería la competencia con Manuel González Valle, candidato a la alcaldía de Querétaro por el PAN.

"El PRI está en descomposición, el PRI a nivel nacional está bajando,

que obviamente nosotros en Querétaro y a nivel nacional nos estamos posicionando y yo pienso que sería el juego a título personal entre Agustín y Manuel González Valle".



Luis Máximo Reyes, dirigente del PRD municipal, con licencia.

C123-02-06/2

Por definir método de elección del PRD en SJR

SAN JUAN DEL RÍO

GUILLERMO CONTRERAS

Aún no se definen los métodos para selección de candidato a la Presidencia Municipal por el Partido de la Revolución Democrática (PRD) en el municipio de San Juan del Río; sin embargo de acuerdo con Marco Antonio Rico Mercado, Subsecretario general del Comité Ejecutivo Nacional y delegado en el estado en Querétaro, existen un total de 12 interesados que ya se registraron de manera formal.

Hasta el momento el Partido de la Revolución Democrática tiene registrado el interés de 12 aspirantes a la alcaldía de la demarcación.

Rico Mercado reconoció que algunos de los precandidatos por su condición de externos no cuentan con los conocimientos políticos, y en algunos casos ni siquiera con la preparación académica para representar los intereses del partido político.

Sin embargo, aclaró que el PRD no puede discriminar a nadie por

ello y cualquiera que sienta con las posibilidades de ganar y que se decida inscribir en el proceso es bienvenido.

"A nadie se le ha vetado por falta de currículo o alguna de esas cosas; aunque no sea profesionista, repito, siempre hemos luchado en el PRD para que tengamos una democracia táctica y completa, y en este esquema

es el derecho de todos los ciudadanos de votar y ser votados".

- ¿Entonces para el PRD no cuenta la experiencia?

- "Por su puesto, cuenta para todo el mundo, pero la evaluación final la hará el electorado, obviamente nosotros tenemos una responsabilidad de elegir lo mejor posible, pero no podemos

desmeritar a nadie".

Cuestionado sobre quiénes son los precandidatos que se registraron en el proceso, informó que sólo contaba con 6 nombres: Artemio Rangel Luna, Abel Sánchez, Jorge Torres, Agripino Torres, Luis Barrón e Ignacio Rodríguez, aunque este último desistió de sus intenciones políticas.

Después explicó que el resto aun se desconoce, pues su registro se llevó a cabo en el comité nacional.

C123-02-06/3M

Recibe PRI estatal impugnación de Rojas Zetina

QUERETARO

GUILLERMO CONTRERAS

La impugnación emitida Víctor Rojas Zetina en contra del proceso de selección de delegados que se llevó el fin de semana, finalmente fue recibida por el presidente del Comité Estatal del PRI, Jesús Rodríguez Hernández, quien se comprometió con el precandidato a estudiar sus argumentos y que la Comisión de Procesos Internos del municipio determine si son válidos o no.

El inconforme también solicitó la destitución de Rafael Camacho Camacho, quien funge como vocal de la Comisión de Procesos Internos, y que además trabaja en la administración local.

"Solicitamos primero que se le quite el registro a Gregorio López por toda la serie de irregularidades; segundo, hemos solicitado a la Comisión de Procesos Internos que se le quite el nombramiento y el lugar que ocupa en este momento un señor de nombre Rafael Camacho Camacho, quien trabaja como vocal de esa Comisión y que trabaja en la Presidencia Municipal".

VÍCTOR ROJAS ZETINA

El argumento de Rojas Zetina fue que el involucrado amañó algunas asambleas de seccionales, condicionando servicios y obras del municipio a cambio del voto por Gregorio López González.

Rojas Zetina enfatizó: "Solicitamos primero que se le quite el registro a Gregorio López por toda la serie de irregularidades; segundo, hemos solicitado a la Comisión de Procesos Internos que se le quite el nombramiento y el

lugar que ocupa en este momento un señor de nombre Rafael Camacho Camacho, quien trabaja como vocal de esa Comisión y que trabaja en la Presidencia Municipal, es el secretario de Acción Electoral del partido y que aun así él infringió la ley al manejar algunas asambleas de seccionales, inclusive tenemos el manifiesto del seccional 633 de Paso de Mata".

El precandidato aseguró que a pesar de los malos ma-

nejos que se han presentado en el proceso interno, de no favorecerse su impugnación, continuará hasta las últimas consecuencias y que no renunciará a sus aspiraciones políticas.

La convención de delegados continúa programada para el domingo 26 de febrero, en caso de que la Comisión de Procesos internos valore otra cosa, las fechas se podrían mover hasta el mes de marzo.

02900
LAFLEK

C123-02-06/1M

Recursos públicos fuera de campañas

Jorge García Obregón, delegado del blanquiazul en Amealco, solicitó que el municipio se abstenga de apoyar al oficial mayor Oscar Pérez Martínez

JORGE ESPITIA

Llama el Partido Acción Nacional a que las autoridades municipales de Amealco de Bonfil se mantengan al margen del proceso electoral, que no se brinde apoyos con recursos públicos, y a que se evite impulsar candidaturas en este año político.

Jorge García Obregón, delegado municipal del Partido Acción Nacional, también regidor de este partido en la demarcación, se comprometió a mantenerse al margen y realizar un juego limpio, para que su partido realice un trabajo político que impulse el triunfo de la democracia el próximo 2 de julio.

"Convocarlos a que sea la democracia la que impere, a que se juegue limpio, a que no metamos lo que es administración pública con los procesos electorales, que se mantengan al margen, todo mundo, creo que así nosotros tenemos que hacerlo, mantenemos al margen y que gane la democracia".

Hasta hoy afirmó el dirigente panista, no se ha sabido que la Presidencia Municipal realice trabajo proselitista o impulse alguna candidatura; sin embargo afirmó que al manifestar su interés de participar en la contienda interna el Oficial Mayor, Oscar Pérez Martínez, es preciso que la autoridad se abstenga de brindar apoyo a su candidatura para evitar enrarecer el clima político electoral.

García Obregón hizo votos porque sea civilizado el proceso interno del PRI, ya que reconoció que el abstencionismo lo promueven los mismos políticos con conductas incongruentes, que en la lucha por el poder dejan ver intereses particulares o de grupo, antes de privilegiar la propuesta y la atención de las necesidades y demandas de la población.

Quiere ser Diputado Alcalde de Huimilpan

Las aspiraciones del Presidente Municipal de esta demarcación, se unieron a las de sus homólogos de Tolimán y Landa de Matamoros

HUIMILPAN

EDUARDO REA

El Presidente Municipal de Huimilpan, Antonio Aguilar Landaverde, se suma a sus homólogos de Tolimán, Magdalena Muñoz González y de Landa de Matamoros, J. Merced Ponce Ponce, para participar dentro de los procesos internos del PRI y buscar una curul en el Congreso del estado.

Aguilar Landaverde busca representar en la 55 legislatura al distrito VIII, que comprende los municipios de Huimilpan y Amealco, por lo que el Alcalde realizó su registro ayer miércoles en el Comité Directivo Estatal del PRI.

De lograr su registro ante la Comisión Estatal de Procesos Internos y posteriormente la candidatura del PRI por la diputación local, Antonio Aguilar, buscaría la curul que en estos momentos ocupa en la 54 legislatura el diputado Felipe Valdez Licea.

En lo correspondiente al municipio de Huimilpan, éste cuenta con una densidad po-



EDUARDO REA

Antonio Aguilar Landaverde se registró ayer en las oficinas del PRI estatal.

blacional de 82.53 habitantes por kilómetro cuadrado, por lo que estaría representando a 32 mil 055 habitantes, según información proporcionada por el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) en su página de internet.

Mientras que en el municipio de Amealco, se especifica una densidad poblacional de 93.93 habitantes por kilómetro cuadrado y una población de 59 mil 363 habitantes.

Busca esposo de Lola diputación

Sergio Moctezuma se inscribió para el distrito VII; el alcalde de Colón Leobardo Vázquez Briones no se presentó de última hora; buscaba la curul del distrito XIII a la cual se registró el alcalde Tolimán, Magdalena Muñoz

EDUARDO REA C.

Después de una jornada de más de 11 horas, el PRI llevó a cabo el registro de sus aspirantes a diputados por los 15 distritos que buscan una curul en la quincuagésima quinta legislatura local.

regidor con licencia Alfredo Lugo Oñate.

Por el quinto distrito, el ex dirigente del PRI en Querétaro, Francisco Hernández Velásquez; por el séptimo distrito el esposo de Dolores Cabrera candidata de la alianza PRI-PVEM, Sergio



EDUARDO REA

Sergio Moctezuma Zarazúa, se registró como aspirante

Entre los priistas que buscan esta posición y que cumplieron en tiempo y forma con la primera etapa del proceso de selección se encuentran; por el primer distrito, el embajador Francisco González de Cossio y el presidente de la FUC, J. Merced Aguilar; por el segundo distrito, el

Moctezuma Zarazúa; por el octavo distrito el presidente municipal con licencia de Huimilpan, Antonio Aguilar Landaverde.

Después de esta jornada en total fueron 60 los priistas del estado que buscan un espacio en el congreso del estado.

C/23-02-06 / 1M

C/23-02-06 / 11

C/23-02-06 / 3M

Lejanía de comunidades merma trabajo proselitista

«A causa de las características del municipio de Pinal de Amoles relacionadas con su orografía y la dispersión de sus comunidades, complica el trabajo partidista, no obstante, la anterior dirigencia municipal del Partido Revolucionario Institucional, colaboró de manera importante para terminar con eso, pero ahora le corresponde a su actual líder para que informe a quien quede electo, y puedan diseñar una buena estrategia para visitar todos los rincones del municipio».

SALOMÓN OSORNIÓ
LÍDER DEL PRI
EN PINAL

El dirigente del PRI en Pinal, Salomón Osornio, dijo que desde este momento trabajan para hacer recorridos que cubran toda la demarcación

PINAL DE AMOLES

RICARDO MORALES

La dispersión de las comunidades de la cabecera municipal de Pinal de Amoles dificulta el trabajo partidista, situación que el dirigente del PRI en el municipio, Salomón Osornio, deberá tomar en cuenta y plantearlo al candidato que resulte electo para diseñar una estrategia de campaña que cubra completamente la demarcación, aseguró Fidel Flores, ex presidente del Comité Directivo Municipal del tricolor en el mismo municipio.

Asimismo reiteró que la realización de una campaña adecuada al municipio depende del recibimiento de opiniones, lograda luego de la visita a las comunidades que componen la jurisdicción, aspecto que queda claro entre los aspirantes a la Presidencia Municipal y el líder del partido.

«A causa de las características del municipio de Pinal de Amoles relacionadas con su

orografía y la dispersión de sus comunidades, complica el trabajo partidista, no obstante, la anterior dirigencia municipal del Partido Revolucionario Institucional, colaboró de manera importante para terminar con eso, pero ahora le corresponde a su actual líder para que informe a quien quede electo, y puedan diseñar una buena estrategia para visitar todos los rincones del municipio».

El también ex aspirante a la alcaldía de Jalpan por el tricolor, añadió que Osornio deberá continuar con la tarea establecida, que es seguir con la inclusión de las diferentes ideologías de quines conforman el tricolor municipal.

«Anteriormente formamos un comité totalmente plural involucrando a todos; ha sido un comité muy incluyente y eso es lo que debe seguir ahora electo, de manera que dé cabida a todas las opiniones del municipio de Pinal de Amoles».

Además señaló que debido a la lejanía de las delegaciones y comunidades, el acudir a todas resulta complicado, ya que algunas están sumamente alejadas, mientras que en otras, los caminos no son muy accesibles e incluso en algunas ocasiones tiene que caminar para ingresar.

C/23-02-06/3M

Carmelo Mendieta entregó material deportivo

Luego de registrarse como precandidato a la presidencia municipal de Corregidora, Carmelo Mendieta Olvera señaló que sus aspiraciones para gobernar ese municipio no nacen de una ocurrencia, sino del trabajo que ha realizado cerca de la población y de atender sus necesidades más apremiantes.

De visita por varias colonias y comunidades de Corregidora, Carmelo Mendieta ha recibido de viva voz las inquietudes de la sociedad, a tiempo que han manifestado su apoyo para llevarlo a la alcaldía.

Mendieta Olvera sostuvo que es menester la generación de empleos en Corregidora, mejor remunerados para el desarrollo sostenido de la región, además de contar de espacios recreativos para una convivencia familiar y evitar así la delincuencia y la desintegración familiar.

Para ello, el aspirante a la alcaldía de Corregidora, acudió a la colonia Emiliano Zapata para presidir la clausura de torneo de cachibol del barrio, donde entregó el precandidato material deportivo, acción que ha llevado a cabo con di-

ferentes equipos en los últimos meses en todo el municipio.

Do/23-02-06/17



El aspirante a la diputación por el Distrito I local y dirigente de la FUC se pronunció porque se haga "limpieza de la casa" y se expulse a "seudo líderes" que generan inconformidad

JORGE A. R. ESPITIA

Ezequiel Montes, Qro.- El PRI está en riesgo de perder su militancia, su credibilidad, y los espacios de poder, debido a viejas prácticas que aplican dirigentes estatales y municipales, quienes manipulan procesos internos, e imponen candidatos guiados por los criterios del amiguismo o el compadrazgo, advirtió J. Merced Aguilar Trajo, presidente de la FUC (Federación de Uniones de Comerciantes) en Querétaro, al denunciar que en varios Estados de la república incluyendo Querétaro, las dirigencias ignoran a las bases y sólo las usan a libre albedrío.

Agregó que las viejas prácticas en las que las dirigencias estatales y municipales imponen a sus candidatos, ignorando a las bases, se registran además de Querétaro en Estados como Aguascalientes, San Luis Potosí, Hidalgo, Estado de México, Distrito Federal, entre otros, lo que en este año electoral constituye un riesgo mayúsculo como sería que desde el interior del PRI, pierda el candidato a la presidencia de la república, Roberto Madrazo Pintado, al pro-

vocar la inconformidad de las bases por contar con candidatos que no representan más que a sus familias o círculos de amigos y no los intereses de las bases priistas "de no ser así, si no se toman en cuenta, esas bases, que tanto le han dado al partido que tanta gente han llevado a los cargos de elección popular, que le han dado oportunidad a muchísima gente, que a través de los grupos han llegado al gobierno, a las administraciones, y que han tenido grandes oportunidades, de no ser así, creo que está en riesgo la candidatura de Roberto Madrazo (...) los riesgos son que el partido pierda su militancia, que el partido pierda credibilidad, y no tanto el partido sino quienes están en el partido».

El dirigente de la FUC, Aguilar Trejo, se pronunció a favor de que en el PRI, se haga limpieza de la casa y se expulse de este instituto político a los "pseudo líderes" que guiados por viejas prácticas generan inconformidad, fracturas y hasta desbandadas de militantes y simpatizantes, ya que advirtió que en caso contrario, este instituto político está condenado a morir.

«... de no ser así, si no se toman en cuenta, esas bases, que tanto le han dado al partido que tanta gente han llevado a los cargos de elección popular, que le han dado oportunidad a muchísima gente, que a través de los grupos han llegado al gobierno, a las administraciones, y que han tenido grandes oportunidades, de no ser así, creo que está en riesgo la candidatura de Roberto Madrazo»

J. MERCED AGUILAR
DIRIGENTE DE LA FUC

C/23-02-00/12

Advierte Democracia XXI derrota del PRI en el estado

El líder estatal de esta organización adherida al PRI, aseguró que los procesos internos deben ser más claros por parte de su dirigencia

AMEALCO DE BONFIL

JORGE ESPITIA

El PRI en el Estado de Querétaro enfrenta el riesgo de perder más presidencias municipales y espacios de elección popular, además de la credibilidad por la manipulación e imposición del dirigente estatal Jesús Rodríguez Hernández.

Lo anterior hace crisis en algunos municipios como Amealco de Bonfil, donde se pretende manipular el proceso de elección interna e imponer al candidato a la Presidencia Municipal, advirtió

Rafael Martínez Escamilla, dirigente estatal de la organización adherente Democracia XXI.

El político tricolor afirmó que en Querétaro no se ha resuelto el cisma que vive el PRI, y más "que si Jesús Rodríguez quiere seguir queriendo imponer, vamos a llegar a un divisionismo tan fuerte que vamos a perder posiciones electorales impor-

tantes, vamos a perder municipios que tradicionalmente son priistas".

"Vamos a perder el famoso voto verde inclusive, tenemos ese riesgo, por culpa de las divisiones creadas por el señor Presidente del partido, y seguiremos perdiendo credibilidad al interior".

Martínez Escamilla opinó que las expresiones de inconformidad son generalizadas a nivel de las bases priistas ante la falta de liderazgo, y están fundadas en la cerrazón de las dirigencias estatal y municipal, que pretenden con viejas prácticas manipular los procesos internos e imponer a candidatos que no gozan con el respaldo de las bases, ni con la representatividad necesaria.

Martínez Escamilla negó ser pesimista, y sostuvo que los riesgos de la derrota del PRI están fundados en la falta de diálogo y la falta de apertura por parte de la dirigencia estatal.

"En realidad el problema no está resuelto, principalmente número uno, porque no ha habido el diálogo real que todos queremos, todos los priistas lo que queremos efectivamente es una convocatoria real a diálogo para solución de problemas".



Rafael Martínez Escamilla, líder de Democracia XXI.

C/23-02-06/4M

Avanza Municipio con fiscalización

Significa un paso más en el co-gobierno y hacia una inclusión de la sociedad en las decisiones de gobierno, señaló Francisco Urquiza Septién.

ANA SORIA

Como un paso más hacia el cogobierno y hacia una inclusión más plena de la sociedad en las decisiones de gobierno, calificó el Coordinador General del Sistema de Consejos Municipales de Participación Social, Francisco Urquiza Septién a la nueva Forma de fiscalización implementada por el Municipio de Querétaro a través del Tribunal de Responsabilidades Administrativas y de la Auditoría Municipal de Fiscalización.

Afirmó luego de la exposición "La nueva forma de fiscalización del Municipio de Querétaro", presentada por el magistrado del Tribunal, Marcos Aguilar Vega y por el Auditor de Fiscalización, Ángel Herrera Ramírez, ante aproximadamente 150 integrantes de los Consejos de Participación Ciudadana del Municipio.

Marcos Aguilar afirmó que uno de los objetivos de presentar este modelo es precisamente para mejorarlo. Algunas de las intervenciones de los ciudadanos propusieron adelantos en los aspectos de búsqueda de mecanismos para

incrementar la participación de las organizaciones intermedias de la sociedad en el tema de la transparencia y rendición de cuentas; mejoras y actualizaciones al marco jurídico para fortalecer el combate a la corrupción; nuevos esquemas para la designación de los titulares de estos dos órganos y en cómo extender este modelo que coloca al Municipio de Querétaro como el primero en la República dentro de esta materia hacia otros órdenes de gobierno.

El Magistrado reiteró que la difusión del funcionamiento de estos esquemas como se ha venido haciendo ante más de 15 organismos sociales, es con "el interés de en esta segunda etapa difundir lo que se está haciendo en el tema de la transparencia y rendición de cuentas, que ustedes lo conozcan de forma directa de sus titulares y por su puesto que podamos recibir una retroalimentación con la información que ustedes tengan, que nos ayude a mejorar nuestras funciones y otorgarles un servicio de mayor calidad a los ciudadanos".

C/23-02-06/13